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湖南工业大学教育基金会文件
湖南工大基理纪要[2022]1 号 签发人：谭益民

湖南工业大学教育基金会第一届九次理事会会议纪要

时 间：2022 年 5 月 30 日下午 3：00

地 点：崇德楼 340 会议室

主 持：谭益民理事长

出席理事：谭益民 蒋昌波 王利华 佘朝文 范晓阳 李若梅

于惠钧 殷晓元 龙永红 朱和平 郭凤莲 叶 卉

张 伟 王荣富 吴永辉 张新生 吴风奇 欧 舟

陈 一

列 席：刘 望 倪正顺（监事）吴永兰（监事）郭凤莲（支部书记）

请假理事：蒋建初 吕志明 李厚萱 刘雪琪 黄 靖

请假监事：张亚东

会议人数：应到 24人，实到 19 人，请假 5 人

记 录：曾 馨

主要内容：

一、听取了叶卉副秘书长关于《湖南工业大学教育基金会 2021

年工作总结及 2022 年工作要点》的汇报。

会议认为，2021 年学校教育基金会不断深化“坚守公益属性、

服务教育事业、促进学校发展”的工作理念，重点围绕健全体系、夯
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实基础、规范管理、拓宽渠道，扎实推进队伍管理能力、项目筹资能

力、服务发展能力建设，工作卓有成效；2022 年基金会秘书处提交

的工作要点目标明确、重点突出、路径清晰，既注重了管理的基础性

工作，又聚焦了提质发展主题。会议一致审议通过本议题所报告内容。

二、听取了叶卉副秘书长关于《湖南工业大学教育基金会 2022

年预算》的汇报。

会议认为，基金会年度预算严格遵循了“量入为出、收支平衡”

原则，收入来源可靠，开支项目合理，会议在一致通过预算方案的同

时，要求基金会秘书处把好经费管理关，充分发挥好预算资金效益。

三、听取了叶卉副秘书长关于《湖南工业大学教育基金会学院发

展基金管理办法》的汇报。

为有效整合好校友与社会兴学助教资源，促进教学学院各项事业

更好更快发展，从 2022 年开始，基金会将重推学院发展基金项目。

会议原则同意秘书处提交的《湖南工业大学教育基金会学院发展基金

管理办法》，并要求秘书处按照理事会意见进行修改优化后颁布执行。

四、听取了郭凤莲秘书长《关于变更湖南工业大学教育基金会法

定代表人的报告》。

与会成员一致举手表决通过：

1、谭益民同志因年龄原因从领导岗位荣退，不再担任基金会理

事长及法定代表人。

2、教育基金会法定代表人变更为刘望同志，同时担任基金会理

事长。
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五、审阅、通过了《湖南工业大学教育基金会 2021 年度财务审

计报告》和《湖南工业大学教育基金会 2021 年度工作报告》。

会议最后谭益民理事长表示在担任基金会理事长期间，感谢各位

理事、监事对基金会和个人工作的大力支持；衷心希望大家今后一如

既往地支持基金会工作，在新任理事长刘望书记的带领下，将我校教

育基金工作做得更实、更强、更有特色。

刘望书记表态：感谢谭益民理事长任期为基金会工作所做的贡献，

希望今后基金会在各位理事的努力下把工作做得更实。同时也对秘书

处及各二级学院提出新的要求：希望各二级学院从 2022 年开始每年

最少完成 2 个公益捐赠项目，每个项目不少于 10万元的项目基金。

由校领导理事带头落实所联系的学院，希望在大家的努力下，教育基

金会能有跨越式的发展。

湖南工业大学教育基金会

2022 年 6 月 6日

主题词：学校 基金会 会议纪要

抄 送：全体理事会成员、监事成员
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